
李增良委员
两个报告对过去 5年区政协的工作进行了全面回顾和

总结，对常委会在政治协商、民主监督等方面的工作给予了
充分肯定。

今后，我将结合自身工作实际，紧紧围绕区委、区政府
的中心工作踊跃建言献策，切实履行参政议政职能，为助
推全区发展、促进和谐稳定作出新的贡献。希望中原区的
明天更加辉煌。

王伟立委员
中原区在城镇化建设、产业化发展、开放创新理念、生态

建设等方面的成绩，使我深感震撼，同时为中原区宣传民主
法治思想建设、凝聚社会各界力量，干部群众积极向上的社
会政治环境深感欢欣鼓舞，更感受到作为政协委员的履职责
任和重担。希望以我的微薄之力为我国8300余万的残疾人，
贡献出一丝积极的、乐观的、向上的力量，发挥好政协委员责
任，承担好社会、政府职责，带领残障人士这个特殊的群体，
在实现全面小康社会的途中大步向前，一个也不落下。

乔富霖委员
5年来，区政协始终紧扣大局，协助区委、区政府做了大

量卓有成效的工作，尤其是在搭建季度协商平台、开展课题
调研、促进提案办理落实、创新委员之家建设等方面，开展
了很多扎实有效的工作，走在了全市、全省的前列，成绩斐
然。报告提出的今后 5年的工作建议，指导思想明确，思路
清晰，完全符合中央精神，符合中原区实际，相信经过大家
的共同努力，一定会将一个更加美好的中原区展现在人民群
众面前。

方敬毅委员
《常委会工作报告》《提案工作报告》站位高、立意新、目

标远、数据实，体现出区八届政协5年工作的突出成效。在过
去的 5年中，区政协的各项工作都开展得十分扎实有效，能
够立足区情，着力民生，以季度协商为平台，充分发挥政协
的优势，为全区中心工作，尤其是民生工作提出诸多切实可
行的意见和建议，工作非常务实，既有立足于提升基础的工
作，又有致力于创新发展的举措。

王占勇委员
工作报告全面客观地回顾了区八届政协各项工作取得

的重要成就，求真务实地部署安排了新一届政协工作，对未
来发展的宏伟蓝图进行了展望，提出了更高的要求，也指明
了方向。报告最具亮点之处就是突出强调了加强和改进政
协民主监督工作的具体工作部署，我完全赞同并将切实落实
好报告内容及要求。提案工作报告主线清晰、实事求是，认
真总结了过去5年的提案工作。

李建辉委员
过去的5年，区政协紧紧围绕区委、区政府中心工作，通

过季度协商、课题调研等形式，做了大量工作，为中原区经济
发展、民生提升作出了突出贡献。作为政协委员，将在区政
协的正确领导下，立足岗位职责，树立责任意识，担负起政协
使命，将自己的事业与政协融合，大力弘扬精诚团结、攻坚克
难、开拓创新、和谐奋进精神，立足新起点、谋求新跨越，力求
新作为、再创新业绩，紧紧围绕全区目标任务，唱响和谐发展
的主旋律，积极投身参与到中原区建设大业中。

张亮委员
报告思路清晰、文字精炼、立意高远，语言朴实地回顾了

过去 5年的工作成绩，可以看出过去的 5年非常艰难但也卓
有成效，也感受到了区政协在推动中原区各项事业发展中发
挥了不可替代的作用。报告对今后5年目标任务也提出了明
确的努力方向，作为一名政协委员，感到自己肩上的责任很
重，更觉得任重道远。对于未来，我将立足实际，与党委、政
府同心合力，做一名合格的政协委员。

杨春晓委员
我深刻地感受到了八届政协在发挥政协职能、服务中原

区发展中做出的非常突出的成绩，涌现出了很多优秀的政协
委员代表，他们是大家学习的榜样、努力的目标。党的领导、
政协的自身建设是做好政协工作需要坚守的原则，也是成绩
取得的根源。在实现中原区跨越发展的道路上，委员们的使
命是光荣的，责任是重大的，任务也是艰巨的。

刘增峰委员
常委会工作报告体现了几个特点：一是站位高；二是

思路清；三是事迹实；四是数据准；五是反响好。今后，希
望区九届政协能够一如既往地发扬区八届政协的优良传
统，在关注中心工作的同时，多开展与群众切身利益相关
的课题调研、专题协商，注重成果的转化和落实，使更多的
老百姓感受到政协的工作；同时，希望能够加大提案跟踪
督办力度，跟踪问效，解决落实有持续性的提案，注重提案
成果转化。

李明超委员
报告回顾了过去 5年全区各级干部群众开拓进取、真抓

实干的工作历程，概括全面，实事求是；肯定了中原区在促进
经济增长和社会事业进步方面取得的可喜成绩；分析了现阶
段在经济和发展中面临的困难和问题。对今后5年的主要工
作任务和今年的预期目标，表述明确，所提出的方针、措施切
实可行，洋溢着继续稳中求进、奋进有为和积极创新的精
神。总而言之，我认为报告立意高远，主题鲜明，思路清晰，
目标明确，催人奋进。

5年来，区八届政协在中原区委的正确领导和区人大、区政府的支持下，牢牢把握团结和民主两
大主题，围绕中心，服务大局，切实履行政治协商、民主监督、参政议政职能，以卓有成效的履职实践，
诠释了政协委员的职责和光荣，展示了政协委员的风采，丰富了政协的工作经验，开创了全区政协工
作的新局面，为全区经济社会的发展作出了突出贡献，树立了政协委员的良好形象，受到社会各界的
充分肯定和广泛赞扬。记者 张改华
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·心声

建言献策
为助推全区发展作出贡献


